



AMLO y Sheinbaum rechazan que tenga nexos con crimen organizado

La 4T respalda a Rubén Rocha Moya ante señalamientos de vínculos con Zambada

Arturo Rojas
arturo.rojas@eleconomista.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador, la virtual presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo; gobernadores de Morena en funciones y electos, así como la dirigencia nacional del partido guinda, respaldaron a Rubén Rocha Moya, mandatario de Sinaloa, ante los señalamientos que lo vinculan con el narcotraficante del Cártel de Sinaloa, Ismael el Mayo Zambada.

En una carta publicada en redes sociales aseguraron que el señalamiento de que se reuniría con el presunto capo del Cártel de Sinaloa, el día que viajó a Estados Unidos donde fue aprehendido, ya fue aclarado por el propio gobernador, quien se defendió de las insinuaciones y las calificó como parte de una campaña de estigmatización en su contra y en contra del estado de Sinaloa.

“Ratificamos nuestra confianza en el gobernador Rocha Moya, cuya probidad y vocación de servicio están más que acreditadas”, se lee en la misiva.

Entre los gobernadores y políticos firmantes están Marina del Pilar Ávila (Baja California); Víctor Manuel Castro (Baja California Sur); Layda Sansores (Campeche); Delfina Gómez (Estado de México); Martí Batres (CDMX); Clara Brugada, (jefa de Gobierno electa de CDMX); Javier May (gobernador electo de Tabasco) y Mario Delgado (presidente de Morena), entre otros.

Respaldo desde Presidencia

Ayer en conferencia, Sheinbaum minimizó las declaraciones del Mayo e indicó que Rocha Moya ya había aclarado su posición cuando ambos estuvieron en Culiacán, el pasado domingo, 11 de agosto, junto al presidente Andrés Manuel López Obrador.

“Además, esta idea de estigmatizar a Sinaloa, a quien nació, a quien vive, a quien trabaja en Sinaloa es algo con lo que no estamos de acuerdo; mismo Badiraguato, que si ahí nació uno u otro narcotraficante ¿qué tiene que ver con la gente doméstica, trabajadora que vive en ese municipio o en otros municipios de Sinaloa?”, señaló la virtual próxima presidenta de la República.

Por su parte, López Obrador en su conferencia diaria indicó que no le queda duda que Rocha Moya no se ha involucrado con el crimen.

“Es mejor que investigue la fiscalía. Además, lo pidió el gobernador Rocha (...) y es de dominio público una diferencia con el exrector que falleció (Héctor Cuén) o que fue asesinado. Yo fui allá, bueno, en las últimas veces y hubo movilizaciones. Había una controversia, hay, en el caso de la universidad. Entonces conviene que se aclare eso”, dijo.